

Devenir disciple de Jésus-Christ

MANUEL DU SÉMINAIRE SUR LE NOUVEAU TESTAMENT

Se charger de sa croix

Lis Luc 9:23 et cherche les conditions pour être disciple du Sauveur.

- Qu'est-ce que ce verset enseigne sur le fait d'être un vrai disciple de Jésus-Christ ?

Ce verset fait allusion à la croix physique que Jésus-Christ a portée et sur laquelle il a souffert afin d'accomplir la volonté de son Père. Bien qu'il ne nous soit pas demandé de porter une croix physique comme le Seigneur l'a fait, il nous est demandé de le suivre en accomplissant la volonté de notre Père céleste pour nous, même lorsque c'est difficile.

Lis la traduction de Joseph Smith, Matthieu 16:26 (dans le *Guide des Écritures*) et trouve ce que signifie prendre notre croix et suivre Jésus-Christ.

Ulisses Soares, du Collège des douze apôtres, explique ce que cela signifie de porter notre croix.



Dans les Écritures, nous apprenons que les personnes qui veulent se charger de leur croix aiment Jésus-Christ au point de se refuser toute impiété et toute convoitise, et de respecter ses commandements.

Notre détermination de rejeter tout ce qui est contraire à la volonté de Dieu, de sacrifier tout ce qu'il nous est demandé de donner et de nous efforcer de suivre ses enseignements nous aidera à persévérer sur le chemin de l'Évangile de Jésus-Christ, même face aux tribulations, à la faiblesse de notre âme ou à la pression sociale et aux philosophies profanes qui s'opposent à ses enseignements. (Ulisses Soares, « Nous charger de notre croix », *Le Liahona*, novembre 2019, p. 113, 114)

- Pourquoi faut-il se refuser toute impiété ou toute convoitise profane dans la vie ?
- Comment le fait de se refuser l'impunité ou les convoitises profanes peut-il être comme porter une croix ?
- À ton avis, comment le fait de « se charger de sa croix » peut-il t'aider à être un vrai disciple de Jésus-Christ ?

Perdre sa vie pour la sauver

Lis Matthieu 9:24-25 et relève ce que le Seigneur a enseigné sur le fait de devenir son disciple.

- Que nous enseignent ces versets sur le fait de devenir un vrai disciple de Jésus-Christ ?
- À ton avis, de quelle manière les personnes qui se concentrent sur leur propre volonté et leurs désirs égoïstes finiront-elles par « perdre » leur vie ?
- À ton avis, que signifie sauver sa vie lorsqu'on la perd pour Jésus-Christ ?

Le président Monson (1927-2018) a expliqué ce que signifie perdre sa vie pour Jésus-Christ.



Les gens qui ne vivent que pour eux-mêmes finissent par se dessécher et perdre leur vie, au sens figuré, tandis que ceux qui se perdent au service d'autrui progressent et s'épanouissent et, en fait, sauvent leur vie. (Thomas S. Monson, « Qu'ai-je fait aujourd'hui pour quelqu'un ? », *Le Liahona*, novembre 2009, p. 85)

- Qui dans ton entourage a choisi de perdre sa vie à cause de Jésus-Christ ? Quel effet cette décision a-t-elle eu sur cette personne ?
- Quelles bénédictions as-tu reçues parce que Jésus-Christ a vécu les enseignements contenus dans ces versets ?

Surmonter les distractions et les excuses

Lis Luc 9:57-62 en y cherchant ce que certaines personnes désiraient faire avant de suivre le Sauveur.

- Que nous enseignent ces versets sur le fait de devenir un vrai disciple de Jésus-Christ ?

Jésus-Christ n'a pas indiqué qu'il est mal de pleurer la mort d'un être cher ou de dire au revoir à ses amis et à sa famille. Au lieu de cela, il leur enseignait une leçon importante sur le coût de la vie de disciple.

Le président Hunter (1907-1995) a expliqué l'analogie de la charrue dans Luc 9:62.



Pour creuser un sillon droit, le laboureur doit garder les yeux sur un point fixe en avant. Cela lui permet de ne pas dévier de sa route. En

revanche, s'il regarde en arrière pour voir d'où il vient, le risque de s'écarter de la droite ligne augmente. Les sillons seront alors irréguliers et tortueux. [...] Si nous concentrons notre énergie sur ce qui est devant nous (la vie éternelle et la joie du salut) et non derrière, nous l'obtiendrons certainement. (Howard W. Hunter « Am I a 'Living' Member ? », *Ensign*, mai 1987, p. 17)

- Quelles raisons courantes les gens pourraient-ils invoquer aujourd'hui pour justifier leur choix de ne pas suivre le Seigneur ?
- Comment vas-tu rester concentré sur ce que le Sauveur t'a demandé de faire maintenant et à l'avenir ?